



# すまいるだより

## 経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

## 経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

## お勧めのYouTubeチャンネル

こんにちは。PM事業部 吉田です。

皆さん、好きなYouTubeの番組はありますか？

私は特定のチャンネルは無いのですが、好きなジャンルはご当地グルメを紹介する番組です。

旅行に行った際にはこれを食べようとか、これを食べにこの場所に行きたいなあとか、勝手に妄想して楽しんでます(^-^)

皆さんのお勧めチャンネルがありましたら、是非ご紹介ください。

いわきのご当地グルメはコレだ!というご意見もお待ちしております(\*^-^\*)



PM事業部  
吉田純

## 忙しい夏休み



売買営業部  
三浦達也

こんにちは。売買営業部の三浦です。

子供たちが夏休みに入り、大変忙しい日々を過ごしております。

毎朝「お昼何?」と聞かれても、朝食すらまだ食べてないのにぐへ〜と思う毎日です。

暑い夏が好きな私ですが、空調が効いた涼しい部屋はもっと好き

です! 猛暑厳しき折、外の暑さと冷房の効いた部屋との温度差が大きくなりがちな状況かと思えます。体調にはお気をつけてお過ごしください。

## 違い過ぎるカルチャー

こんにちは!売買営業部の大平です。

はじめまして!になるので、少し自分語りをさせていただきますネ。

私は生まれ育ちはいわきなのですが、高校時代から数えて約11年関西に住んでおりました。いわきと関西、同じ日本でも違いすぎるのだらけ、、、。言葉はもちろん、食カルチャーも全く違って、まるで違う国に行ったような感覚でした(笑)

そんな関西で一番好きになったものは、なんといってもたこ焼き♪街を歩けばたこ焼き屋に当たると言っても過言ではないくらい、あちらこちらに点在していました!

2年前にいわきに帰って来ましたが、やっぱり地元は落ち着きますね。

海も山もあって、気づけばイオンモールも出来ていて、とても住みやすい街になりましたね。唯一不満があるとすれば、たこ焼き屋が全然見つからないこと、、、。

土地や建物の調査だけでなく、たこ焼き屋の調査にも奔走する毎日。

みなさんも、いわきで美味しいたこ焼き屋さんがあれば、ぜひ教えてください♪



売買営業部  
大平将也